

# *Continúan en Cuba muestras de apoyo a Venezuela*

---



La Habana, 17 feb (PL) Las firmas y muestras de apoyo a Venezuela, la Revolución Bolivariana y al presidente de ese país, Nicolás Maduro, continuaron hoy en Cuba, así como la denuncia de las agresiones a las que es sometida la nación suramericana.

De acuerdo con un reporte televisivo, en Matanzas, provincia del occidente cubano, los delegados de la Asamblea Provincial del Poder Popular llamaron a los parlamentarios del mundo a condenar las presiones de Estados Unidos contra el pueblo y el gobierno venezolanos.

Además de expresar su respaldo a la Revolución Bolivariana, ratificaron su adhesión a la campaña Manos fuera de Venezuela.

En Santiago de Cuba (oriente) numerosos miembros de los Comités de Defensa de la Revolución acudieron al Complejo Cultural Heredia para ratificar su solidaridad con el pueblo venezolano.

Del mismo modo, en Guantánamo, la provincia más oriental de la isla, los trabajadores cafetaleros alzaron su voz en apoyo al presidente Nicolás Maduro. Otro tanto ocurrió en varios centros laborales del territorio.

Además, en Holguín, los jefes, oficiales, soldados y trabajadores civiles de la defensa en unidades del

Ejército Oriental hicieron suya la denuncia del Gobierno cubano de la aventura militar que se intenta contra Venezuela.

El pasado miércoles Cuba denunció la escalada de presiones y acciones de Estados Unidos para preparar una aventura militar disfrazada de 'intervención humanitaria' en el país suramericano y llamó a la comunidad internacional a impedir su consumación.

Al día siguiente los cubanos comenzaron a firmar libros habilitados en centros estudiantiles y de trabajo para reclamar que el gobierno de Estados Unidos 'saque las manos de Venezuela'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183707-continuan-en-cuba-muestras-de-apoyo-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**